



## Felicitaciones

**¡Los Nominados al Educador del Año del Condado de Lake!**



La Oficina Regional de Educación del Condado de Lake (ROE) celebrará la cuarta ceremonia anual del Educador del Año el 7 de mayo de 2025 en el recinto ferial del condado de Lake. Se ha invitado a los distritos escolares de todo el condado a presentar una candidatura por categoría para los premios. Todos los galardonados están invitados a asistir al evento. Este año, el CCSD 46 ha nominado a los siguientes educadores y personal de apoyo destacados:

### En esta edición:

- CCSD 46 da la bienvenida a nuevos administradores
- Reorganización de la Junta de Educación
- Tecnología Colección de Chromebooks
- Inscripción Escolar 2025-2026
- CCSD 46 Colecta de Alimentos
- Actualización de la Fundación 46
- Revisión de la Reunión del BOE

- **Michelle Williams** (PC) - Maestra de primaria/educación infantil
- **Yvonne Schmid** (GMS) - Maestra de Preparatoria
- **Diann Hunter** (GMS) - Personal de apoyo al alumnado
- **Cinny Lamberti** (GMS) - Educadora en los inicios de su carrera
- **Yahaira Alvarez** (WV) - Personal de servicios educativos
- **Lilia Erb** (PV) - Maestra de alumnos con necesidades educativas especiales

¡Buena suerte a todos los nominados del CCSD 46! Para obtener más información sobre este evento, visite el sitio web de ROE.

## PRÓXIMOS EVENTOS

### MARCA TU Calendario



5-9 DE MAYO - Semana de agradecimiento a los profesores y al personal

7 DE MAYO - Ceremonia de entrega del premio al Educador del Año del condado de Lake

14 DE MAYO - Inicio de clases tarde

14 DE MAYO - Reunión general de la Junta de Educación, sala Falcon, escuela Frederick, 6:00 p.m.

21 DE MAYO - Próximo boletín informativo del distrito



## EL CCSD 46 DA LA BIENVENIDA A NUEVOS ADMINISTRADORES

El CCSD 46 se complace en anunciar a Amber Bowgren como nueva directora de Servicios ML y al Sr. Ryan Lazar como nuevo subdirector de la Escuela Frederick. Ambos se incorporarán al CCSD 46 en el mes de julio.

La Sra. Bowgren se incorporará al CCSD 46 desde el CUSD 50 en Harvard, donde ha trabajado como coordinadora y directora de programas bilingües y de idiomas extranjeros durante los últimos ocho años. Anteriormente, la Sra. Bowgren fue subdirectora, decana de estudiantes y profesora de español en el distrito escolar McHenry High School District, en el distrito 156. La Sra. Bowgren también es profesora adjunta en la Universidad de Aurora, donde imparte clases para la certificación de ESL. La amplia experiencia de la Sra. Bowgren en el desarrollo de programas multilingües y bilingües, el fomento de las relaciones y su compromiso con el desarrollo profesional la han ayudado a destacar como la próxima directora de Servicios Multilingües del CCSD 46.

El Sr. Lazar se incorporará al CCSD 46 procedente del Distrito Escolar 56 de Gurnee, donde ha sido director durante los últimos cuatro años, subdirector durante ocho años y profesor durante ocho años. El extenso trabajo de Ryan con MTSS, los datos de evaluación, su capacidad para fomentar las relaciones, junto con su compromiso con el desarrollo profesional, le han ayudado a destacar como el próximo líder educativo de la Escuela Frederick.



## REORGANIZACIÓN DE LA JUNTA DE EDUCACIÓN

En la reunión de la Junta de Educación celebrada el 23 de abril, expresamos nuestro agradecimiento y nuestros mejores deseos a dos miembros cesantes de la Junta de Educación, al tiempo que dimos la bienvenida a dos miembros recién elegidos. El presidente de la Junta, el Dr. Stephen Mack, y el miembro de la Junta, el Sr. Jom Weidman, prestaron juramento por cuatro años más de servicio en la Junta de Educación del CCSD 46.

Nos despedimos de **Jessica Albert**, miembro desde su nombramiento en la Junta en noviembre de 2021, y de **Jason Lacroix**, miembro desde su elección en 2017. Tras los puntos de acción a mitad de la reunión, se reconoció a ambos miembros de la Junta por su compromiso con la educación pública y por las habilidades que cada uno de ellos aportó a sus cargos electos.



Tras la clausura *sine die*, la Junta hizo un breve receso para tomar un refrigerio y los miembros de la Junta recién elegidos prestaron juramento y tomaron posesión de sus cargos.

Damos la bienvenida a la **Sra. Hillary Halverson** y a la **Sra. Maureen Heun** a la Junta de Educación, donde prestarán servicio durante un período de cuatro años, de 2025 a 2029.

La **Sra. Hillary Halverson** disfruta del servicio desinteresado y espera actuar como enlace entre la comunidad y las escuelas, así como reforzar el progreso del distrito. Ha formado parte de dos juntas directivas de Lake County 501c3, donde ha desempeñado numerosas funciones, entre ellas la de secretaria y presidenta. También fundó y dirigió un grupo de escritores destinado a apoyar a los escritores locales. Es antigua profesora de arte de la Woodland Middle School y autora galardonada. La Sra. Halverson es licenciada en Educación Artística por la Universidad de Illinois, con un semestre en la Marchutz School of Arts de Aix-en-Provence, Francia, y obtuvo un Máster en Enseñanza y Liderazgo por la Universidad St. Xavier. Ella y su esposo tienen dos hijos que actualmente son estudiantes de GMS y GCHS.

La **Sra. Maureen Heun** obtuvo una licenciatura en Literatura en Inglés por la Universidad Millikin, un posgrado en Escritura Profesional por la Universidad Estatal de Illinois y un posgrado en Educación Secundaria en Inglés por la Universidad DePaul. La Sra. Heun fue profesora titular de inglés durante 12 años en el instituto Stevenson High School y enseñó a tiempo parcial en el College of Lake County antes de aceptar un puesto en el estado de Illinois. La Sra. Heun es profesora certificada en primeros auxilios para la salud mental por el Consejo Nacional para el Bienestar Mental. Ella y su esposo viven en Round Lake y tienen tres hijos, todos ellos educados en las escuelas del CCSD 46.

## TECNOLOGÍA: COLECTA DE CHROMEBOOKS AL FINAL DEL AÑO

Sra. Amanda Pelsor, Directora de Innovación

Al final del año escolar, se recogerán todos los Chromebooks de los estudiantes para que se limpie la memoria y se reparen. El equipo de tecnología tendrá todos los dispositivos listos para los estudiantes para el primer día de clases en agosto.

No se recogerán los cargadores de los Chromebooks de los alumnos. Los padres y los alumnos serán responsables de guardar el cargador en un lugar seguro, de modo que puedan acceder a ellos fácilmente al comienzo del curso.

Los alumnos que asistan a alguna de nuestras opciones de escuela de verano recibirán un dispositivo durante la duración del programa. Las familias que consideren que necesitan un Chromebook durante el verano pueden solicitarlo en nuestro departamento de tecnología del 3 al 6 de junio, de 8:00 a. m. a 4:00 p. m. La oficina de tecnología del CCSD 46 se encuentra en 450 N Barron Blvd., frente a la escuela preparatoria Grayslake Middle School. Por favor, traiga a su(s) estudiante(s) con usted, ya que también tendrán que firmar el Formulario de salida de Chromebook. Tenga en cuenta que los estudiantes actuales de octavo grado y cualquier estudiante que deja el distrito 46 no será elegible para recibir un Chromebook durante el verano.

## INSCRIPCIÓN ESCOLAR - EN CURSO



A medida que nos acercamos a la primavera, nuestros centros educativos pronto comenzarán a formar las clases para el año escolar 2025-2026. Esta es una de las tareas más importantes para preparar el próximo año escolar. Nuestro objetivo es colocar a los estudiantes en el mejor entorno posible para que aprendan, creando clases equilibradas en términos de necesidades y estilos de aprendizaje, género, desarrollo emocional y social, rendimiento académico y comportamiento. Por lo tanto, es importante que nuestros nuevos y actuales estudiantes se inscriban para el año escolar 2025-2026 lo antes posible.

**El tiempo para aprovechar nuestro «descuento por inscripción anticipada» de 25 dólares para las familias que completen el proceso de solicitud en línea se está agotando. Asegúrese de realizar la inscripción y enviar el pago antes de la fecha límite del 3 de junio para poder beneficiarse de este descuento.**

Tenga en cuenta que, para que la inscripción sea válida, es necesario enviar la solicitud en línea con todos los documentos de apoyo necesarios y completar el pago o presentar un plan de pago. Los horarios de los alumnos y las asignaciones de transporte no se darán a conocer en agosto, hasta que se haya completado la inscripción.

Los alumnos de preescolar deben completar la evaluación de la primera infancia y cumplir los requisitos para uno de los programas de primera infancia ANTES de completar la solicitud de inscripción. Para obtener más información sobre el programa de primera infancia, póngase en contacto con el Centro de Primera Infancia del CCSD 46 en el (847) 543-6204.

Visite el sitio web del CCSD 46 para obtener más información y registrarse ahora: <https://d46.org/registration/>

## COLECTA DE ALIMENTOS



Muchas gracias a nuestra comunidad por su apoyo y por sus donaciones a la campaña de recolección de alimentos. Los artículos se entregarán en la oficina del municipio de Avon el lunes 28 de abril y fueron clasificados por voluntarios del CEC y la PTO.

Encontrará más información sobre los servicios del municipio de Avon en su página web: <https://www.avonil.us>.



## ACTUALIZACIÓN DE FOUNDATION 46

### Barnfest 2025

Barnfest 2025, organizado por Foundation46 el 26 de abril en Jesse Oaks Barn en Gages Lake, fue un éxito rotundo. La velada estuvo llena de risas y espíritu comunitario, y los asistentes disfrutaron de juegos, comida deliciosa, bebidas refrescantes, un toro mecánico gratuito y BINGO. Juntos, recaudamos fondos para apoyar becas educativas innovadoras para el personal de CCSD46.



Desde su inicio en 2016, Barnfest se ha convertido en una tradición muy apreciada que reúne a la comunidad para celebrar y apoyar al increíble personal y a los miembros del Distrito 46. Los fondos recaudados contribuyen directamente a mejorar la experiencia educativa de nuestros estudiantes a través de diversas becas y proyectos.

Nuestro más sincero agradecimiento a todos los que asistieron, colaboraron como voluntarios y contribuyeron a que Barnfest 2025 fuera una velada inolvidable. Su apoyo es fundamental para enriquecer la trayectoria educativa de nuestros estudiantes. ¡Esperamos volver a celebrar con ustedes el próximo año!



### ¡Felicidades a Dina Pierce, ganadora del Premio Tom Meskel al Compromiso con la Educación 2024!

¡Foundation46 se complace en honrar a Dina Pierce como ganadora del Premio Tom Meskel al Compromiso con la Educación 2024! Dina ha sido un ejemplo de dedicación, compasión y espíritu comunitario en el Distrito 46 durante más de 25 años. Ya sea reuniendo a padres de toda la comunidad, liderando los esfuerzos de la PTO en varias escuelas, entrenando en eventos de la Olimpiada Científica, participando como voluntaria en eventos de toda la comunidad o abriendo su casa a los estudiantes para que aprendan de forma práctica, Dina se ha entregado desinteresadamente para apoyar, animar y animar a todos los niños con los que se encuentra. Su convicción de que «se necesita un pueblo» ha dado forma a un legado de conexión y cuidado que sigue enriqueciendo nuestras escuelas e inspirando a otros.

La calidez de Dina se extiende mucho más allá de las paredes del aula. Su corazón de oro construye relaciones duraderas con los estudiantes de nuestra comunidad y deja una huella positiva en todos los que la conocen. Su compromiso inquebrantable, su generosidad de espíritu y su energía ilimitada la han convertido en un verdadero pilar de la comunidad D46. Celebramos a Dina no sólo por todo lo que ha hecho, sino por quién es: un modelo de servicio permanente, liderazgo discreto y dedicación incondicional. Dina ha sido un pilar de apoyo, liderazgo e inspiración en nuestra comunidad durante décadas. ¡Enhorabuena, Dina, y gracias por ser un rayo de luz en nuestras escuelas!



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

## REVISIÓN DE LA JUNTA DE EDUCACIÓN

La Revisión de la Reunión de la Junta de Educación del CCSD 46 es un breve resumen de los eventos y temas de discusión que ocurren en las reuniones generales de la junta.

Le invitamos a unirse a nosotros en nuestras reuniones, o ver nuestra transmisión de video en vivo en el sitio web CCSD46. Tenemos dos oportunidades para comentarios del público en nuestras reuniones. Horarios de reuniones de la Junta, agendas, enlaces de vídeo, y los minutos están disponibles en la [página web BOE](#).

**Próximas reuniones: 14 de mayo (una reunión en el mes de mayo), 4 de junio y 18 de junio**

Todas las reuniones se llevan a cabo en la Escuela Frederick, 595 Frederick Rd, Grayslake.

---

### REUNIÓN GENERAL: 23 de abril de 2025

La Junta de Educación del CCSD 46 celebró una reunión general el miércoles 23 de abril de 2025 en la sala Falcon de la escuela Frederick.

El presidente Stephen Mack dio inicio a la reunión a las 6:00 p. m. Tras el juramento de lealtad y la aprobación del orden del día, se invitó a los visitantes a dirigirse a la junta para la primera de las dos oportunidades de comentarios públicos. No se hicieron comentarios.



La reunión comenzó con una presentación a cargo del líder del grupo Park Campus. Dirigido por Jenn Voss, decana de estudiantes del Park Campus, este grupo de estudiantes está formado por alumnos de séptimo y octavo curso que trabajan juntos para apoyar las actividades escolares, crear un fuerte sentido de comunidad y fomentar un entorno de aprendizaje positivo. Durante su presentación, los estudiantes destacaron sus logros a lo largo del año y compartieron los planes futuros del programa. También compartieron los resultados de una encuesta reciente realizada a los estudiantes de octavo grado para conocer qué es lo que más les gusta de la escuela. Los estudiantes compartieron que las artes del lenguaje inglés (ELA) y las matemáticas fueron las asignaturas favoritas. Los alumnos se divirtieron haciendo cascos en el laboratorio de ciencias, el voleibol fue la actividad favorita en la clase de educación física y la música fue la clase extra más apreciada. Los miembros de Leader of the Pack han asumido este año un mayor papel de liderazgo, defendiendo tanto las preocupaciones como las celebraciones del Park Campus. Colaboran estrechamente con los miembros del personal para ayudar a que el Park Campus sea un lugar aún mejor para aprender y crecer.



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

Tras la presentación, el presidente Mack solicitó una moción para suspender las *Reglas de Orden de Robert* para la reunión, con el fin de que la Junta y el público pudieran participar en una actividad de sostenibilidad para ofrecer comentarios sobre cómo la economía circular está presente en nuestra comunidad y su impacto en los estudiantes y el personal.

Una vez reanudada la reunión oficial, se presentaron los informes de la Junta, así como el informe del superintendente y los informes de los representantes de los estudiantes. La Junta de Educación deseó un feliz Día de los Profesionales Administrativos a Sue Walker y a todos los profesionales administrativos del distrito. Expresaron su más sincero agradecimiento por la dedicación, el arduo trabajo y el invaluable apoyo que estos profesionales brindan cada día.

El Dr. Mack compartió que asistió a la primera competencia de atletismo entre la Escuela Secundaria Grayslake y el Campus Park, celebrada el 17 de mayo en la Escuela Secundaria Grayslake North.



Las representantes de los estudiantes, Jessica German y Julia League, compartieron los aspectos más destacados de las actividades de fin de año en Park Campus. Los eventos de jardín de infancia a 4.º grado incluyeron un intercambio de libros por el Día de la Tierra, jardinería y lecciones sobre los sentidos de los animales. Los estudiantes de 5.º a 8.º grado están participando en un museo de cera y laboratorios de ciencias interactivos, además de leer *Flowers for Algernon*.

La Sra. Jessica Albert deseó a todos un feliz Día de la Tierra con retraso.

La Sra. Tamika Nash informó de que se está planificando la celebración del Juneteenth, prevista para el 19 de junio de 5:00 a 7:00 p.m.

La Sra. Kristy Braden invitó a todos a unirse a ella en la marcha del Orgullo, que tendrá lugar el 8 de junio a las 12:00 p. m.

El Sr. Jim Weidman informó de que la Sociedad Histórica dedicará una placa el sábado 26 de abril a las 9:00 a. m. en memoria de cuatro empleados del pueblo que perdieron la vida en acto de servicio en 1974. La dedicatoria tendrá lugar frente al Ayuntamiento.

Durante el informe del superintendente, la Dra. Lynn Glickman dio la bienvenida a los estudiantes de la Grayslake Central High School y expresó su agradecimiento por su presencia. También expresó su más sincero agradecimiento a Sue Walker y a todos los profesionales administrativos del distrito por su dedicación y sus valiosas contribuciones.

La Dra. Glickman informó que la temporada de la Olimpiada Científica ha concluido y celebró los logros de los estudiantes en varias categorías, entre ellas Torres, Anatomía y Fisiología, Cazadores del Crimen, Trayectoria del Aire, Escríbelo y Hazlo, Entomología y Misión Microbiana. Anunció también que el BarnFest se celebrará el sábado 26 de abril, de 6:00 a 10:00, en Jesse Oaks Barn.

# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

Para terminar, la Dra. Glickman expresó su sincero agradecimiento a los miembros salientes de la Junta. Reconoció a Jessica Albert por aportar reflexiones y análisis profundos a los debates de la Junta, formular preguntas perspicaces y abordar todos los temas con una perspectiva fresca y una gran empatía hacia los demás. Reconoció a Jason Lacroix por su excepcional capacidad de escucha y su habilidad única para plantear preguntas que aportan claridad a los debates.

El Dr. Chris Wolk, director de Recursos Humanos, proporcionó una breve actualización sobre la plantilla y señaló que ha estado supervisando de cerca la matriculación de alumnos. Anunció que tanto el campus de Avon como el de Park añadirán una nueva sección de 2.do grado para el curso 2025-2026.

La Sra. Amanda Pelsor, directora de Innovación, informó de que los Chromebooks de los alumnos se recogerán durante la última semana de clase para su limpieza y reparación durante el verano. Las familias pueden solicitar un dispositivo más sencillo para utilizar durante el verano.

El presidente Mack solicitó una moción para aprobar el orden del día, que incluye las actas de las reuniones anteriores, el informe de personal, la revisión de la FOIA, el informe de excepciones, el informe de cuentas por pagar, el informe del tesorero y el informe de enajenación de bienes. La moción fue aprobada.

**Las medidas** votadas por la Junta para esta reunión incluyen:

- Aprobación de Amber Bowgren como directora de Servicios Multilingües.  
Aprobado: 7-0
- Aprobación de Ryan Lazar como subdirector de la escuela Frederick.  
Aprobado: 7-0
- Aprobación de una resolución para honrar el servicio de Jessica Albert en la Junta de Educación.  
Aprobado: 7-0
- Aprobación de una resolución para honrar el servicio de Jason Lacroix en la Junta de Educación.  
Aprobado: 7-0

Cada miembro de la Junta dedicó unos momentos a agradecer personalmente a los miembros salientes, Jessica Albert y Jason Lacroix, su dedicación, servicio y compromiso con el Distrito Escolar Consolidado 46 de la Comunidad.

No habiendo más asuntos que tratar, la Junta se levantó sine die para un breve receso antes de que se tomara juramento a los miembros recién elegidos. Kristy Braden tomó juramento a Hillary Halverson, Maureen Heun, Stephen Mack y Jim Weidman. Tras el juramento, los miembros votaron a Tamika Nash para que ocupara el cargo de presidenta interina mientras se llevaba a cabo la reorganización de la Junta. La Sra. Nash dio inicio a la reunión y se aprobaron las candidaturas del Dr. Stephen Mack como presidente de la Junta, la Sra. Kristy Braden como vicepresidenta de la Junta y la Sra. Tamika Nash como secretaria de la Junta. Todas las mociones se aprobaron por unanimidad.

# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

**Asuntos pendientes**, son los asuntos sin resolver que se presentaron anteriormente a la Junta para su debate posterior, entre los que se incluyen:

- Ninguno

**Asuntos nuevos**, son los nuevos asuntos que debe debatir la Junta, entre los que se incluyen los siguientes:

- Calendario de reuniones de la Junta para 2025-2026

La Junta de Educación revisó las fechas propuestas para las reuniones del año escolar 2025-2026. La Junta tiene previsto celebrar dos reuniones al mes en septiembre, noviembre, enero, febrero, abril y junio, y una reunión al mes en julio, agosto, octubre, diciembre, marzo y mayo. El calendario se ha planificado cuidadosamente para evitar conflictos con las principales fiestas religiosas. La Junta tiene previsto aprobar el calendario de reuniones en su reunión del 14 de mayo.

- Contrato de servicios de alimentación con OrganicLife Foodservice

En la reunión regular de la Junta del 20 de marzo de 2024, la Mesa de Educación adjudicó un contrato a OrganicLife, LLC para que preste servicios como empresa de gestión de servicios de alimentación (FSMC) del distrito durante el curso escolar 2024-2025. En la reunión de la Junta del 19 de marzo de 2025, los representantes de OrganicLife presentaron una actualización sobre el servicio de comidas, que incluía una descripción general del inicio del año escolar, la nutrición de los alumnos y los resultados de la encuesta. También informaron de un aumento significativo en la participación en las comidas, con aproximadamente 11,000 comidas más servidas entre agosto de 2024 y febrero de 2025 en comparación con la FSMC anterior. Tal y como se establece en el contrato original, los ajustes anuales de las tarifas de los desayunos y almuerzos siguen el índice de precios al consumo de «Alimentación fuera del hogar», que aumentó un 3,6 % durante el último año. La administración recomienda renovar el contrato con OrganicLife para el año escolar 2025-2026.

El miembro de la junta, Jim Weidman, preguntó si se había producido algún cambio en los reembolsos del estado de Illinois o del gobierno federal.

La miembro de la junta, la Sra. Kristy Miller, preguntó si el Comité de Conservación de Recursos podría colaborar con OrganicLife para proporcionar medidas de triple resultado que ayuden al distrito a reducir los residuos.

# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN



Al finalizar la reunión, se debatieron los temas para la agenda futura y el público tuvo una vez más la oportunidad de dirigirse a la Junta de Educación. No hubo comentarios por parte del público. La Junta clausuró la reunión general a las 7:52 p. m. y pasó a sesión cerrada.

La próxima reunión general de la Junta de Educación, prevista para el 14 de mayo de 2025, se celebrará a las 6:00 p. m. y se retransmitirá en directo por Internet. Para obtener más información, visite [d46.org/board-of-education](https://d46.org/board-of-education).

---

## **Stephen Mack, EdD, Presidente**

Mandato: 2021-2025

Miembro desde: 2016

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5679

Correo electrónico:

[mack.stephen@d46.org](mailto:mack.stephen@d46.org)

## **Kristy Braden, Vicepresidente**

Mandato: 2023-2027

Miembro desde: 2018

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5664

Correo electrónico:

[braden.kristy@d46.org](mailto:braden.kristy@d46.org)

## **Tamika Nash, Secretario**

Mandato: 2023-2027

Miembro desde: 2019

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5618

Correo electrónico:

[nash.tamika@d46.org](mailto:nash.tamika@d46.org)

## **Jessica Albert, Miembro**

Mandato: 2021-2025

Miembro desde: 2021

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5648

Correo electrónico: [albert.jessica@d46.org](mailto:albert.jessica@d46.org)

## **Jason Lacroix, Miembro**

Mandato: 2021-2025

Miembro desde: 2017

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5678

Correo electrónico: [lacroix.jason@d46.org](mailto:lacroix.jason@d46.org)

## **Kristy Miller, Miembro**

Mandato: 2023-2027

Miembro desde: 2019

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5691

Correo electrónico: [miller.kristy@d46.org](mailto:miller.kristy@d46.org)

## **Jim Weidman, Miembro**

Mandato: 2021-2025

Miembro desde: 2013

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5669

Correo electrónico: [weidman.jim@d46.org](mailto:weidman.jim@d46.org)

# EARLY CHILDHOOD RESOURCE FAIR

Explore a variety of programs designed to support your little one's growth and development that are available to your family !

*Offered in partnership with the Office of State Representative, Laura Faver Dias.*

**SAVE THE DATE!**

**Wednesday, April 30**

**6:30 - 8pm | Drop-In**

**Families, Ages 5 & Under**



 **LAURA FAVER DIAS**  
STATE REPRESENTATIVE ★ DISTRICT 62

**g** GRAYSLAKE AREA PUBLIC  
**LIBRARY**  
Where Ideas Take Shape  
grayslake.info | 847.223.5313